

# 60 Jahre Original Reichenbacher Blasmusik

**Reichenbach** – Vor 60 Jahren wurde auf Anregung vom damaligen Bezirksvorsitzenden Adolf Seubold aus Neuses die Original Reichenbacher Blasmusik in der Gastwirtschaft „Zur Post“ aus der Taufe gehoben. Die 17 Musiker mit Vorsitzendem Edmund Jungkunz, zweitem Vorsitzenden Hans Hoderlein sowie dem Dirigenten Georg Zipfel entwickelte sich in kürzester Zeit zu einem

sehr erfolgreichen Klangkörper, der in der Folgezeit zahlreiche Feste im Landkreis Kronach musikalisch bereicherte. Vor allem sind sie aus dem kulturellen Leben von Reichenbach nicht mehr wegzudenken. 18 Jahre war Siegfried Hollermayer Dirigent. Seit 1983 dirigiert Klaus Schnappauf die Reichenbacher Musiker, die am 27. und 28. Mai das Kreismusikfest ausrichten werden. Zum Kreis des Vor-

stands zählen unter anderem Vorsitzender Daniel Grüdl, Zweiter Vorsitzender Frank Jakob, Geschäftsführer Dominik Grüdl sowie Schriftführerin Celine Grüdl. Aktuell zählt der Verein zwanzig Aktive. Im Jahre 1975 wurden die Musikanten unter der Leitung von Dirigent Siegfried Hollermayer mit dem „Weiß-Blauen-Band“ des Nordbayerischen Musikbundes ausgezeichnet. *gf*



Die „Original Reichenbacher Blasmusik“ im Jahr 1975.